

HALLOWEEN XELSKA,.....Y OTROS

Escrito por Editor

Jueves, 15 de Noviembre de 2012 19:34 - Actualizado Sábado, 15 de Diciembre de 2012 15:28



SE ACERCA LA CENA DE FIN DE TEMPORADA

Diferentes son los compromisos que tenemos en este otoño: la Bundesliga, el Trofeo Internacional de Hamburgo, el memorial Joaquin Blume; pero siempre queda tiempo para celebrar nuestro particular Halloween, con un “fúnebre” entrenamiento.

Además, ya estamos preparando la habitual cena de fin de temporada, que tendrá lugar el próximo sábado 1 de Diciembre, en el Restaurante Gran Vía. Todos los interesados en asistir, debéis reservar anticipadamente los tickets en la recepción del Gimnasio Xelska.